

# Presidenta Bachelet: “Cada vez que entregamos más y mejores viviendas, estamos haciendo mayor justicia a nuestro país”

25 FEB 2016



**En la comuna de Peñalolén la Mandataria entregó a 176 familias que viven en contextos de vulnerabilidad un hogar definitivo. El proyecto cuenta con departamentos adaptados para personas con necesidades especiales de desplazamiento, además de áreas verdes, un jardín, y una sala cuna.**

Este miércoles la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a la ministra de Vivienda, Paulina Saball, hizo entrega de “la casa propia” a 132 familias de Peñalolén” y a 44 familias de comités de allegados de la misma comuna. “Hoy, en el terreno de lo que era la ‘Toma de Peñalolén’, se levanta un parque con áreas verdes, con instalaciones para el uso de la comunidad”, dijo la máxima autoridad del país, al comienzo de su intervención. Y agregó: “Cada vez que logramos como país habilitar espacios más amables y cada vez que entregamos más y mejores viviendas, estamos haciendo mayor justicia a nuestro país, pero también al esfuerzo de cada uno de ustedes”.

El proyecto, que está emplazado en un terreno de 6.244.97m<sup>2</sup>, contempla cuatro bloques de departamentos de cinco pisos cada uno de estructura de hormigón armado. Es fruto del esfuerzo sostenido de los Comités de Vivienda “El Renacer de la Águilas I” (Proyecto Los Espinos) y “El Renacer de la Águilas II” (Proyecto Los Avellanos). Los departamentos, cuentan con living comedor con terraza abierta, cocina con logia cerrada, pasillo, tres dormitorios, y baño. Hay cuatro

departamentos adaptados para personas con movilidad reducida. “No sólo tienen la entrada pensando en una persona que pueda ir en silla de ruedas, tienen los baños de un tamaño adecuado a una persona con necesidades especiales. Ese es un país que se preocupa de las personas con sus realidades de verdad, porque no todos somos iguales y no todos necesitamos lo mismo. Hay gente que necesita más, y más específico”, recalcó la máxima autoridad.

El conjunto habitacional, cuenta además con un jardín infantil y una sala cuna que será administrada por Integra, y que atenderá a los niños y niñas de la comunidad. “Estamos construyendo 34 parques a lo largo de Chile, en distintas regiones, porque creemos que también, cuando estamos hablando de desigualdad, en las áreas verdes también la hay. Uno ve los barrios con más recursos, llenos de grandes jardines, y otros barrios de nuestro país con muy poquito, y mucha tierra”, señaló la Presidenta.

Al finalizar su discurso, la Jefa de Estado, envió un mensaje a las familias beneficiadas: “Les deseo la mayor de las felicidades. Que en este hermoso lugar se cumplan tantos sueños, anhelos de los que hoy día han podido concretarlos, pero también va a ser el mejor homenaje a los que no pudieron llegar a ver esta realidad, porque lamentablemente fallecieron en el camino, a los cuales ustedes los van a representar y poder decirles ‘aquí lo logramos, gracias a lo que todos juntos hicimos’”.